

Silaturahmi Kamtibmas Jelang Pilkada 2024, Polsek Klari Kolaborasi Dengan HRD Perusahaan Dan Tokoh Agama Se Kecamatan Klari

KARAWANG - KARAWANG.POSTMEDIA.ID

Aug 31, 2024 - 19:56



Polres Karawang - Lomba-lomba di 17 Agustus, menjadi momen yang sudah sangat dinanti oleh masyarakat Indonesia, dalam memeriahkan Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) dengan penuh kegembiraan. Dan beragam lomba pun

biasanya digelar oleh masyarakat untuk memeriahkan Kemerdekaan RI yang tahun ini sudah menginjak umur ke 79.

Silaturahmi Kamtibmas Kapolsek Klari Polres Karawang Kopol H Andryan Nugraha SH berkolaborasi bersama HRD Perusahaan dan tokoh agama se Kecamatan Klari Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif Jelang Pilkada serentak 2024 menggelar silaturahmi tatap muka dan dilanjutkan lomba mancing di halaman Mako Polsek Klari pada Sabtu 31 Agustus 2024.

Kegiatan yang bertajuk Mancing tersebut masih dalam rangkaian Kemerdekaan RI ke 79, yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH, Sabtu (31/08/2024) pagi

Ketua Panitia AKP Supriyatno Kanit IK Polsek Klari Polres Karawang menyampaikan, kegiatan mancing dalam rangka Silaturahmi Kamtibmas jelang Pilkada 2024 bertujuan untuk memeriahkan Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 yang bertemakan “Nusantara Baru Indonesia Maju”.

Silaturahmi Kamtibmas dan mancing ini akan menjadi agenda tahunan Polsek klari Polres Karawang. Adapun peserta yang mengikuti mancing tersebut diikuti oleh HRD Perusahaan dan tokoh agama Se Kec Klari sebanyak 50 peserta

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha pun Menyampaikan Selain ajang kompetisi, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi antara HRD Perusahaan, Tokoh Agama dan Polsek Klari dan juga untuk melepas lelah dari rutinitas kerja sehari-hari.

Menurutnya, kegiatan ini sangat positif. Karena disamping dapat mengisi hari kemerdekaan Indonesia yang ke 79, kegiatan ini juga dapat menjadi ajang silaturahmi dengan sesama sembari menyalurkan hobi memancing.

“Memancing adalah salah satu hobi yang banyak digandrungi oleh masyarakat, termasuk warga di Kecamatan klari kabupaten Karawang, apalagi ini ada hadiahnya,”katanya.

Oleh karena itu, Kapolsek berharap, ke depan acara mancing mania ini dapat digelar secara rutin. Selain mengisi waktu luang, ajang tersebut juga dapat mempererat tali silaturahmi.

Salah satu perwakilan HRD Perusahaan se Kecamatan Klari, Kustianto Hadi Sutrisno sebagai relation corporated of fair ABC Indonesia mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas tersangkanya acara silaturahmi Kamtibmas yang diselenggarakan oleh Polsek Klari di komando oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH beserta jajarannya.

acara ini terselenggara dengan tujuan untuk mempererat silaturahmi dengan HRD perusahaan yang ada di wilayah hukum Kecamatan Klari, mudah-mudahan berangkat dari kegiatan ini dapat menambah eratnya hubungan baik silaturahmi yang selama ini terjalin dan dapat mendukung ketertiban keamanan serta kondusifitas wilayah Klari khususnya Karawang pada umumnya, karena dengan Sinergitas yang baik maka silaturahmi akan tetap terjaga dengan baik pula,

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada panitia penyelenggara dan para perwakilan HRD perusahaan yang ada di Kecamatan Klari yang tidak bisa kami sebutkan satu persatu, ini merupakan komitmen kita semua menjaga hubungan baik untuk menciptakan ketertiban keamanan dan konektivitas di wilayah Klari khususnya menghadapi Pilkada serentak 2024 yang akan dilaksanakan bulan Nopember 2024.

Mudah-mudahan dengan terjalinnya hubungan baik dan sinergitas kita yang baik, maka kondusifitas akan tetap terjaga di wilayah Klari.

Tidak sampai disini, ke depan kami akan terus melakukan silaturahmi ini secara berkala yang tentunya akan di akomodir dan difasilitasi oleh Polsek Klari Polres Karawang sehingga lebih memantapkan lagi situasi kondisi serta kondusifitas di wilayah Klari.

Terakhir kami sangat mengapresiasi kepada Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M dan Bapak Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH yang sudah memfasilitasi kami para HRD perusahaan se Kecamatan Klari untuk Silaturahmi Kamtibmas serta bersinergi dalam rangka Pilkada Aman Damai.pungkas Kustianto

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M